

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan Pembahasan penelitian maka dapat disimpulkan bahwa;

1. Pengelolaan alokasi dana desa yang ada di Desa Rajabasa Lama telah direncanakan dan dilaksanakan dan sesuai prosedur pengelolaan dana desa. Namun dalam pelaksanaannya belum optimal karena masih ada program yang belum terealisasi. Dalam hal pengelolaan dana desa, aparat desa bekerjasama dengan BPD dan masyarakat untuk membuat perencanaan alokasi dana desa, kemudian melaksanakan program dan rencana yang telah dibuat, dan membuat pelaporan pertanggung jawaban. Alokasi dana desa telah dikelola dengan baik dengan melaksanakan program kerja yang meliputi bidang pemerintahan desa, bidang pembangunan desa, bidang pembinaan masyarakat desa, dan bidang pemberdayaan masyarakat yang didalamnya menyangkut peningkatan perekonomian masyarakat.
2. Pemanfaatan alokasi dana desa di Rajabasa lama dalam rangka peningkatan taraf perekonomian masyarakat dapat dilihat dari rencana dan keterlaksanaan program desa yang meliputi pemanfaatan alokasi dana desa untuk membantu memberikan modal kepada masyarakat yang memiliki UMKM, memberikan dana untuk pelatihan usaha, memberikan bantuan dana untuk masyarakat miskin dan yatim piatu, dan pengadaan alat pertanian, serta pengadaan pupuk.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian, maka peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Agar pemerintahan desa dapat meningkatkan pengelolaan dana desa untuk membantu masyarakat maka pemerintah desa dapat membuat perencanaan, pengalokasian dana desa untuk anggota masyarakat yang memiliki usaha kecil, masyarakat yang kurang mampu, dan masyarakat yang masih membutuhkan.
2. Agar masyarakat dapat memiliki perekonomian yang cukup baik, maka masyarakat harus mau berusaha untuk meningkatkan keterampilan, berupaya dan bekerja keras melalui berbagai usaha seperti UMKM.

3. Agar para peneliti selanjutnya mampu mengembangkan dan menganalisis lebih lanjut terkait penggunaan dana desa yang tidak hanya sebatas pada alokasi dana desa saja melainkan juga dana desa dan sumber pendapatan lainnya.